



#SENIOREN #SÜD-WEST 11. Januar 2019

## Neujahrsempfang des Seniorenkreises Hom -Saarpfalz

Am Dienstag,den 08. Januar 2019 war um 15:30 Uhr zum Neujahrsempfang nach Kirkel in das Bistro der Arbeitskammer des Saarlandes eingeladen.



Der Zuspruch war groß, Erich Herz Sprecher des Seniorenkreises begrüßte 70 "Ehemalige" mit Partnern/innen und bedankte sich für die rege Teilnahme an den Treffen. Er verwies auf den Flyer 2019 in welchem die Aktivitäten der EVG Senioren des Saarlandes in 2019 mit Terminen vorgestellt werden.

Auch begrüßte er in dieser Runde den Sprecher der OSL/LSL Wolfgang Speicher. Dieser richtete die Grüße und Wünsche der OSL+LSL des Saarlandes aus und bedankte sich für die Treue zur Gewerkschaft. Zu Gast war dieses mal Zauberpater Hermann Bickel von den Steyler Missionaren, welcher die Anwesenden kurzweilig "verzauberte".

Im Anschluss ließ man sich das Menü der Hausküche munden, bei einem guten Tropfen das alte Jahr Revue passieren und das Neue mit den besten Vorsetzen beginnen.



Alle Bilder anzeigen »